

## La Solidarité Internationale : Une Association Étudiante Engagée

*A l'horizon mars 2026, des membres de l'association étudiante Solidarité Internationale de BUILDERS école d'ingénieurs, partiront pour le village de Trimé, au Togo, pour une mission de construction humanitaire.*



### Présentation et Objectifs

La Solidarité Internationale est une association étudiante dynamique et engagée, ayant pour mission de promouvoir l'international au sein de son école et de réaliser des actions humanitaires. Cette année, l'association se compose de 19 membres, dont 7 élèves du programme ERASMUS, apportant une diversité culturelle et des perspectives enrichissantes. L'association est dirigée par un duo de présidents : Lou ARNOUX et Tom BRUNNEVAL.

### Projet Humanitaire au Togo

L'un des projets phares de l'association est une mission humanitaire dans le domaine de la construction au Togo, plus précisément dans le village de Trimé. L'objectif de cette mission est d'améliorer les conditions de vie des habitants en construisant une nouvelle école, un système d'éclairage à énergie solaire et organiser un système de soutien scolaire. Ces infrastructures sont essentielles pour le développement du village et pour offrir aux enfants un environnement propice à l'éducation. Ce projet sera mené à bien grâce à la collaboration entre la Solidarité Internationale et l'association togolaise UCSQP (Un Corps Sain dans un Quartier Propre).



### **Levée de Fonds**

Pour financer ces travaux, La Solidarité Internationale organise diverses activités de levée de fonds, tels que des ventes de petits déjeuners, de fleurs lors de la Saint-Valentin ou encore de petits marchés de Noël au sein de leur école. Parmi toutes celles-ci, le Cross Solidaire qui se tiendra à Epron le 10 octobre prochain. Cet événement sportif et solidaire vise à récolter des fonds qui seront entièrement reversés à des associations humanitaires, dont la Solidarité Internationale.

### **Impact et Engagement**

L'engagement de La Solidarité Internationale ne se limite pas à la collecte de fonds. Les membres de l'association travaillent activement à sensibiliser les étudiants de BUILDERS école d'ingénieurs, aux enjeux internationaux et à y promouvoir la solidarité.

En conclusion, La Solidarité Internationale est bien plus qu'une simple association étudiante. C'est un groupe de jeunes déterminés à faire une différence, à travers des projets concrets et des actions solidaires. Leur mission au Togo est un exemple inspirant de ce que l'on peut tous accomplir en se mobilisant pour le bien commun.

N'hésitez pas à soutenir l'association en participant aux différentes levées de fonds !

